

Kata Pengantar

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT karena nikmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir penelitian pengembangan karya inovatif dengan judul “pengembangan puzzle book untuk menstimulasi kemampuan berbicara anak usia 4-5 tahun”.

Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat kelulusan dalam jenjang perkuliahan strata satu Universitas Negeri Jakarta. Dalam penulisan ini tidak lepas dari hambatan dan kesulitan. Namun, berkat bimbingan, bantuan, nasihat, saran dan semangat dari berbagai pihak, segala hambatan dan kesulitan dapat diatasi dengan baik. Dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Tetapi penulis berusaha semaksimal mungkin untuk mengerjakan skripsi.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna sehingga penulis membutuhkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk kemajuan pendidikan yang akan datang. Selanjutnya dalam penulisan skripsi ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama kepada Dr. Nurbiani Dhinie, M. Psi selaku pembimbing pertama dan Hikmah, MM. M.Pd. selaku pembimbing dua. Keduanya telah meluangkan waktu untuk membimbing, memberi saran atau kritikan, dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua kepada Dra. Yasmin Faradiba, M.Pd dan Dr. Sri Wulan, S.Pd, M.si selaku dosen *expert judgement* yang memberikan penilaian, saran dan kritik terhadap produk media yang telah dibuat.

Ketiga kepada kepala sekolah TK-TPA Al Quran Al Ikhlas Saniah, S.Pdi dan beserta guru yang telah membantu memberikan izin untuk mengikuti kegiatan pembelajaran dan peneliti dapat melaksanakan penelitian pengembangan kepada peserta didik.

Keempat kepada teman-teman seperjuangan PGPAUD 2014 yang telah memberikan semangat dalam mengerjakan skripsi ini.

Lebih khusus kepada orang tua tercinta, saudara dan sahabat penulis yang telah mendoakan, memberikan semangat dan mendukung peneliti dalam menyelesaikan studi.

Akhir kata, semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak. Terima kasih.

Jakarta, 6 Agustus 2019

Hanum Salsabila